

El señor Carrilero con aclaraciones, con algunas observaciones en los asuntos que reclamaban su intervención.

Los demás silenciosos o ausentes.

El señor Lozano poco menos que de espectador, ya que solo pidió una instancia quedase sobre la mesa.

Y, puesto que se impuso un criterio sensato de respeto y atenciones, todo en la paz más completa.

Con esto y conque otros concejales—que ya iban cuestionando ante nuestra pluma—se preocuparon de las cuestiones que allí tienen su asiento, habríamos conseguido encanar la vida municipal por derroteros armónicos y beneficiosos.

Desde luego, contando con el silencio de los que se oponen por sistema.

MARIO DE LA VEGA.

## FIGURAS BORROSAS

Viendo su opulento empaque burgués y su seriedad inmutable, os parecerá encontraros frente á un orgulloso y un soberbio, pero su personalidad es la antítesis de la persona.

Amigo sin doblez, providencia sin exhibición, hombre de bien sin jactancia... donde hay una persona que sufra, allí está él.

Sus obras, que valen más que todas las palabras, circundaron su figura con la aureola de la popularidad.

Ha sido de todo: banquero, concejal, deportista, hasta aficionado al arte de Talía, en su juventud, logrando éxitos personales.

Hoy solo dedica sus actividades á la dirección de una importantísima entidad bancaria, y, no lo olviden los que lo miran con recelo: Si no tuviera corazón, sería el financiero más grande de España.



**Se avecina el gran escándalo.**

**Sabemos una cosa tan monstruosa que si la publicásemos sin tener las pruebas, no quedaría persona de nuestra familia sin ir á presidio.**

**¿Cuándo lo publicaremos? Lo ignoramos. Lo mismo puede ir la semana próxima, que á la otra ó en la siguiente. No fijamos fecha, pero lo daremos, porque nos han prometido los justificantes para fecha próxima.**

**Estar prevenidos; puede ser cuestión de días; días que serán un terrible tormento para algunos que lean este aviso.**

## ZARABANDA POLÍTICA

# CONTRASTES

En Albacete ha comenzado á tomar cuerpo, á formarse personalidad, una política de realidades que los que se ocupan de la cosa pública miran con asombro.

No es la actuación de nuestros actuales representantes en Cortes una exteriorización de promesas; responde á una realidad creada por la penetración de ideales entre directores y dirigidos, en la que Albacete ha de encontrar beneficios no soñados que abran más ancho el camino del progreso y constituyan á la madurez de su prosperidad.

Recientes están los éxitos alcanzados por el Sr. Suárez Inclán, en sus

gestiones en favor de Albacete, consiguiendo beneficios que no hemos de incurrir en vicio de repetición al mencionarlos nuevamente.

Hoy, debemos á su intervención el haber logrado la enagenación de la lámina de este Ayuntamiento, cuyas gestiones se venían realizando sin fortuna por otros políticos hace algunos años.

He aquí la carta del Director general de la Deuda y Clases Pasivas en que se comunica la fausta nueva—bien puede calificarse de fausta, cuando el valor de la lámina asciende á unas 60.000 pesetas!—al Sr. Suárez Inclán y que éste ha remitido al Alcalde, Sr. González Vera:

«Excmo. Sr. D. Félix Suárez Inclán. Mi distinguido amigo: Tengo el gusto de participar á usted, por ser asunto que se había servido recomendarle con gran interés, que ya han ingresado en la Tesorería de este Centro, donde podrá recogerlos la persona debidamente autorizada para ello, los valores emitidos por conversión de la lámina que interesa al Ayuntamiento de Albacete.

Muy complacido por poderle comunicar esta noticia, se reitera de usted afectísimo a. s. y amigo que lo e. s. m.—*Manuel Díaz Gómez.*

¿Comentarios? ¿Para qué?



Contrastando con esta política á la moderna, el espectáculo que ofrece la Diputación provincial,—compendio y síntesis de la política vieja,—no puede ser más lamentable.

Un pasado y un presente de oprobio y ninguna iniciativa para el porvenir. Como barca sin timón seguirá con el rumbo que quieran imponerle las olas, hasta que la falta de arresos en los de arriba y de fé en los de abajo dé al traste con la funesta organización caciquil.

Sin cobrar los empleados y desatendidos muchos servicios.

Para la adquisición del instrumental que necesita el nuevo hospital se habían presupuestado 7.000 pesetas; el Sr. Presidente declara que se ha autorizado la adquisición del mismo, pero no dice que á título de economías solo se ha autorizado la adquisición de efectos por valor de 2.000 pesetas.

¿Y de la subvención para la construcción de la red telefónica provincial? Se pagaron dos anualidades, con las cuales ha podido tenderse el circuito entre ésta y Madrid, y si la Diputación hubiera satisfecho las anualidades restantes, colgado estaría el hilo telefónico con Valencia, la capital cuya comunicación es más interesante para el comercio y la industria de Albacete.

¿Para qué seguir? ¿Para qué hacer comentarios?

